

River y Rosario Central igualaron en un duelo clave por la Zona B

Martínez Quarta e Ian Subiare los goles del "Millonario", mientras que para el "Canalla" anotó Ferreira y López. River y Rosario Central empataron 2-2 en un partido vibrante disputado en el Monumental, correspondiente a la undécima fecha del Torneo Apertura 2025 de la Liga Profesional. El "Millonario" llegaba con la necesidad de sumar para acercarse a los primeros puestos, mientras que el "Canalla" buscaba una victoria que lo mantuviera en la cima de la Zona B.

El encuentro comenzó con intensidad y fue la visita quien golpeó primero, a los ocho minutos, con un cabezazo de Sebastián Ferreira tras un córner ejecutado por Ignacio Malcorra. Sin embargo, River reaccionó rápidamente y logró la igualdad con un tanto de Lucas Martínez Quarta, quien también de cabeza aprovechó un centro preciso de Marcos Acuña a los 18 minutos.

En el complemento, el equipo de Marcelo Gallardo se puso en ventaja con un gran remate de Ian Subiare que había entrado en el comienzo del segundo tiempo a los 16 minutos, pero Rosario Central no bajó los brazos y encontró el empate a cinco minutos del final con un gol de Santiago López —siendo la primer pelota que tocaba tras entrar recientemente al encuentro—, asistido por Enzo Copetti.



River y Rosario Central empataron 2-2 en un partido vibrante disputado en el Monumental.

Minutos antes, el "Canalla" había tenido un tanto anulado por el VAR tras un tiro libre donde Juan Komar había vencido a Franco Armani pero se encontraba en offside, lo que sumó más dramatismo al cierre del partido. Con este resultado, River se mantiene en la tercera posición y quedó a cinco unidades de Independiente, el líder de la zona. Rosario Central, por su parte, perdió la oportunidad de recuperar la punta compartida con el "Rojo" y ahora deberá enfocarse en la recta final del torneo para asegurar

su lugar en el Play-Off.

Con esta igualdad, la situación de la tabla de la Zona B no cambió: el Canalla sigue segundo, con 22 unidades, mientras que el Millonario quedó tercero, con 20. En tanto, el liderazgo permanece en manos de Independiente, que está en la cima con 24 puntos.

MASTANTUONO: "CREO QUE HICIMOS UN BUEN PARTIDO"

Franco Mastantuono, figura de River y del partido, habla en TNT Sports: "Merecimos ganar. Tuvi- mos muchas situaciones de

gol. Mucha bronca por el empate. Creo que hicimos un buen partido, obviamente con errores porque por eso empatamos. Generamos mucho. El equipo mostró ese juego que está buscando. El equipo está mostrando un nivel bueno y por eso me hacen destacar a mí. Gallardo me pide que no esté perfilado de espaldas, sino orientados para adelante. Así hicimos la diferencia. ¿Los lesionados? Tenemos muy poco descanso y los partidos son muy exigentes. El esfuerzo que hacemos... a veces hay desgracias".

La selección argentina Sub 17 debutó en el Sudamericano con una derrota 3-2 ante Chile

El equipo de Diego Placente ganaba 1-0, pero La Roja dio vuelta el marcador y se quedó con los tres puntos en el torneo que se disputa en Colombia.

La selección argentina Sub 17 inició con una derrota su camino en el Sudamericano de la categoría que se desarrolla en Colombia y al caer 3-2 ante Chile, por la segunda jornada del Grupo A, que se inició con el equipo de Diego Placente descansando por tener fecha libre.

El inicio del encuentro comenzó accidentado, ya que al segundo de juego se produjo un fuerte golpe que dejó tendido en el suelo a Jerónimo Gómez Mattar. A pesar de que le quedó un corte en la cara, el volante de Newell's pudo seguir en el terreno.

Tras el arranque convulsionado y después de varios minutos en los que ambos elencos se midieron en el campo, Argentina tomó las riendas del transcurso de juego a partir de la posesión de la pelota. Con asociaciones en la mitad de la cancha y un circuito de juego que comenzó a fluir con el correr de los minutos, la Albiceleste logró asentarse en el partido, aunque Chile respondió con una buena presión en campo rival e intentó atacar de forma directa. No obstante, el encuentro se mantuvo en la paridad por constantes interrupciones, sumado a las pocas situaciones peligrosas de gol.

Así las cosas, el desarrollo de los últimos 20 minutos del enfrentamiento se tornó notablemente trabado, con ambos equipos anulándose mutuamente y con complicaciones a la hora de crear situaciones en el arco rival. Sin embargo, en la última jugada del primer tiempo, apareció la iluminación en la ofensiva argentina tras una subida por parte de Misael Zalazar en el costado derecho. El lateral de Talleres tiró un

centro preciso para la llegada de Thomas De Martis, quien solamente tuvo que empujar el balón hacia la red y concretar el 1-0 a favor de la Albiceleste.

El arranque del complemento estuvo en la misma línea, con Argentina monopolizando la tenencia de la pelota y con Chile buscando golpear de contrataque. Sin embargo, La Roja logró igualar el marcador a los 55 minutos del partido. Después de una serie de rebotes en el área argentina, Cristóbal Sepúlveda se encontró con el balón y puso el 1-1 con un remate cruzado dentro del área.

A partir de ese momento, Chile logró reaccionar y emparejó el desarrollo del juego, mientras que el combinado nacional de Diego Placente le costó digerir el golpe. En el lapso en el que Argentina volvía a enderezar el rumbo, llegó el segundo gol de los trasandinos. Tras un buen pase filtrado que rompió las líneas defensivas albicelestes, Zidane Yanez quedó mano a mano contra Dylan Martínez y concretó el 2-1.

Esto derivó en que los dirigidos por Sebastián Miranda se replugaran en su propio campo y la Selección arremeta contra el arco rival, aunque otorgando grandes espacios en el fondo. En este contexto, sumado a la desesperación de los jóvenes argentinos, Chile exprimió las facilidades defensivas y puso el 3-1. Tras recuperar la pelota de una salida desde atrás, Martín Jiménez se metió en el área y, tras gambetearse al arquero con fortuna, definió para consumir su tanto.

Sobre el cierre del encuentro, volvió a aparecer el Tanque De Martis para recortar distancias, ya que marcó un gran gol de cabeza a los 95 minutos. A pesar del doblete del futbolista de Lanús, el partido finalizó 3-2.

EL PEDIDO DE UN DT EXTRANJERO

Ronaldo habló tras la paliza de Argentina

El Fenómeno hizo su descargo luego del 4-1 de la Albiceleste por Eliminatorias en Buenos Aires.

Argentina le propinó una paliza a Brasil en el último partido por Eliminatorias Sudamericanas que generó una implosión en la Confederación Brasileña de Fútbol. Al punto tal que hace algunas horas se definió la salida del entrenador Dorival Jr., quien perdió el resto de crédito que tenía luego del 1-4 en el Monumental. En plena búsqueda de un sustituto, mientras Carlo Ancelotti ya aclaró que tiene contrato con Real Madrid hasta mediados de 2026, quien tomó la palabra es Ronaldo Nazário, uno de los máximos referentes de la historia.

Al ser consultado por la chance de contratar un técnico extranjero, el Fenómeno no tuvo dudas, en diálogo con el sitio Charla Podcast: "Es la hora exacta de traer un entrenador extranjero. Aprovecho para decir que no estamos formando bien a nuestros entrenadores. Una de las cosas que funciona bien en la Confederación Brasileña de Fútbol es la CBF Academy, pero es muy poco para lo que Brasil precisa. Nosotros tenemos que formar muchos más entrenadores, tanto del masculino como del femenino. No tenemos que formar solamente en Río de Janeiro o San Pablo entrenadores. Es en cada estado de Brasil que hay que hacerlo. Mi proyecto era ese, hacer un centro de entrenamiento para fomentarlo".

Hace algunos días, Roberto Carlos había revelado algunos datos sobre la tratativa que Ronaldo había hecho para sacar a Ancelotti del Real Madrid para que tomara las riendas de la selección brasileña. "Roni hoy es un empresario, habla desde un lado empresarial que a él le interesa. En la época en la que él se posicionó para ser presidente de la CBF puede ser que sí. Y lo ha hecho bien. Para la selección brasileña tenés que tener un grandísimo entrenador. Es normal que él, queriendo ser el presidente de la CBF, vaya a buscar al mejor", mencionó el ex lateral izquierdo en El Cafecito.

En cuanto a los posibles sucesores, el nombre de Jorge Jesus asoma como el favorito. El DT portugués, de pasado en Flamengo y con presente en Al Hilal de Arabia Saudita, sería prioritario. "Las conversaciones con Al Hilal aún no han comenzado", indicó el medio Globo Esporte, que además contó que el portugués de 70 años estaría dispuesto a no dirigir el Mundial de Clubes con el conjunto árabe con tal de convertirse en el DT de la Canarina su máximo desafío. Otros candidatos que corren desde atrás, según publicó el medio brasileño, son el portugués Abel Ferreira, técnico del Palmeiras, y los brasileños Filipe Luis, actual DT de Flamengo, y Renato Gaúcho, quien está sin club.

En paralelo, Ronaldo también cuestionó a los futbolistas brasileños y especificó cuál es la materia en la que deben mejorar para imponerse en los clásicos contra Argentina: "La selección brasileña tiene que ser mucho más malandra que propiamente jugar bien. Y ahí vas a jugar bien, vas a jugar bien a los pocos partidos. Tenés que ir mejorando de a una cosa por vez, ganando confianza, porque realmente no está jugando bien. Pero en ese partido en especial, es un partido muy importante desde la moral, tanto para los hinchas como para los futbolistas y el entrenador".

COOPERATIVA AGRÍCOLA "PRODUCTOS REGIONALES" LTDA.

CONVOCATORIA

El Consejo de Administración de la Cooperativa Agrícola "Productos Regionales" de Comercialización LTDA., Matrícula INAES N° 33.266, a través del Acta N° 58 de reunión, convoca a los señores asociados a la Asamblea General Ordinaria para el día 11 de Abril del 2025 en el domicilio de la misma, sito en Calle Vedia N° 115, Resistencia-Chaco, a partir de las 8.00 Hs. para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1°- Elección de dos asociados para firmar conjuntamente con el Presidente y Secretario.
- 2°- Lectura y consideración del Balance cerrado al 31/12/2024, Memoria, Notas Contables, Estado de Resultados, Informe del Síndico e Informe de Auditoría.
- 3°- Proyecto de Distribución de excedentes.
- 4°- Tratamiento a dar al ajuste al capital.
- 5°- Elección de dos asociados para la mesa receptora y escrutadora de votos.
- 6°- Tratamiento del Aumento del Costo de Servicio. Llevarla a Pesos: \$1.200 (Mil doscientos).
- 7°- Elección de un Síndico Titular y un Síndico Suplente por vencimiento de mandato.

VTO: 30/03

COOP. AGRÍCOLA PROD. REG. LTDA.
ROLANDO TORRES
CUIL: 20-27001883-2
PRESIDENTE